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衆議院経済産業委員会ニュース 

平成 28.3.16 第 190 回国会第３号 

 

3 月 16 日（水）、第３回の委員会が開かれました。

 

１ 経済産業の基本施策に関する件 

・林経済産業大臣、鈴木経済産業副大臣、高木経済産業副大臣、高木内閣府大臣政務官、浜地外務大臣政務官、星野

経済産業大臣政務官、鬼木環境大臣政務官及び政府参考人に対し質疑を行いました。 

 

（質疑者及び主な質疑内容）

冨 樫 博 之君（自民） 

・石炭火力について、温室効果ガス削減等の様々な観点

から最新鋭かつ高効率の設備を導入していく必要性に

ついて、林経済産業大臣の見解を伺いたい。 

・送電線網の整備について、特に発電所の新設計画の多

い秋田県などの日本海側の基幹送電線の整備等を国が

前面に立って進めるべきと考えるが、政府における検

討状況について伺いたい。 

 

中 野 洋 昌君（公明） 

・地元の尼崎市においても商店街の活性化が大きな課題

となっているが、空き店舗対策などで商店街の新陳代

謝を活性化していくことが重要との意見について、政

府の考え方を伺いたい。 

・来年４月の軽減税率導入について、政府支援策の周知

徹底のため、事業者が役所に来るのを待つのではなく、

政府の側から事業者に対して積極的にアプローチして

いくべきとの意見について、政府の考え方を伺いたい。 

 

篠 原   孝君（民維ク） 

・地球温暖化対策に関し、原発が停止し火力発電の依存

度が高い 2013 年比の温室効果ガス削減を掲げる我が

国の目標は、他国と比較して低いのではないか。 

・地球温暖化対策推進本部で了承された地球温暖化対策

計画案における産業部門の削減目標が他部門と比べ低

い理由は何か。また、一層の削減を促すべく産業部門

に対して規制措置等を講ずるべきではないか。 

 

 

 

 

 

 

本 村 賢太郎君（民維ク） 

・福島復興状況について、他の被災県と比較して復興が

遅れている理由について林経済産業大臣に伺いたい。 

・中小企業においては、労働者の社会保険料が負担とな

っていると考えるが、林経済産業大臣の認識を伺いた

い。 

 

落 合 貴 之君（民維ク） 

・消費税率を 10％にした場合の日本経済への打撃につ

いて検討しているか。 

・消費税の転嫁状況調査の結果では円滑に転嫁できてい

るとはいえないが、政府としては消費税転嫁対策特別

措置法が機能していると考えているか、見解を問う。 

 

升 田 世喜男君（民維ク） 

・人口減少下で我が国の潜在成長率を高めていくための

方策について、政府の見解を伺いたい。 

・復興特需後の東北経済の動向が懸念されているが、東

北経済の発展の種となる産業育成の在り方について、

政府の見解を伺いたい。 

 

真 島 省 三君（共産） 

・東芝による１万人規模の今回のリストラは、粉飾決算

によるツケを労働者に押し付けるもののように感じる

が、林経済産業大臣の感想を伺いたい。 

・東芝の工場閉鎖を踏まえて、政府として東芝に対し、

雇用・取引企業及び地域経済を守る努力を要請する必

要があるのではないか。 

 

 

 

 

 



本ニュースは、速報性を重視した概要版として事務局において作成しているものです。 

詳細な内容については会議録を御参照ください。 
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木 下 智 彦君（おおさか） 

・石油コンビナート事業再編・強靭化事業に係る補助金

が大企業に対し交付されているが、今後もこのような

補助金事業を継続していくのか。 

・石油供給構造高度化事業費補助金に係る補助事業者の

公募について、本年２月 10 日に出された２つの補助

事業者の公募の応募資格として、一方には法人格を有

していることが要件とされているが、もう一方には当

該要件がない理由を伺いたい。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 国立研究開発法人新エネルギー・産業技術総合開発機構法の一部を改正する法律案（内閣提出第８号） 

・林経済産業大臣から提案理由の説明を聴取しました。 

 


